

Danke für die ökumenische Zusammenarbeit

Mehr als Worte sagen Bilder: Nach sechs Jahren müssen wir uns von **Pfarrer Ursula August** und ihrem Ehemann Rainer Volz verabschieden. Verbunden waren wir mit ihnen in der großen Ökumene (vgl. Weltgebetswoche für die Einheit der



Ökumenischer Gottesdienst Burgaz 2016

Christen, gemeinsame Flüchtlingsarbeit ...) aber v.a. auch in der kleinen innerhalb unserer deutschsprachigen Gemeinden, sei es in der miteinander getragenen Sozialarbeit für die hier wohnenden Frauen, sei es in den gemeinsamen ökumenischen Gottesdiensten und Festen.

Danke für dieses gemeinsame Zeugnis von gelebter Ökumene vor Ort und für die gute Zusammenarbeit. Wir wünschen ihnen für die Rückkehr nach Deutschland alles Gute und Gottes Segen.



Weltgebetswoche für die Einheit der Christen 2016



Georgsfest 2013 – gemeinsam mit Ehemann Rainer Volz